



MINISTÈRE PUBLIC DU CANTON DU VALAIS STAATSANWALTSCHAFT DES KANTONS WALLIS

Communiqué pour les médias

Ordonnance 2 sur les mesures destinées à lutter contre le coronavirus (ordonnance 2 COVID-19) Première condamnation par le ministère public.

Le ministère public valaisan a condamné ce jour par ordonnance pénale un gérant de bar-restaurant du Valais central pour violation de l'ordonnance 2 COVID 19.

Lors d'un contrôle effectué par la police, le 17 mars 2020 vers les 17h30, vingt personnes consommaient, sur la terrasse d'un bar-restaurant d'une station du Valais central, de la bière acquise auprès de cet établissement public. Elles ont quitté les lieux précipitamment lors de l'arrivée de la police.

Le gérant de l'établissement a été condamné ce jour par ordonnance pénale pour violation de l'art. 10d de l'ordonnance 2 COVID 19 à une peine de 60 jours amende avec sursis durant deux ans et à 2000 francs d'amende.

Il peut être fait opposition dans les dix jours contre cette ordonnance pénale.

Sion, le 20 mars 2020

Pressemitteilung

Verordnung 2 über Massnahmen zur Bekämpfung des Coronavirus (COVID-19-Verordnung 2) Erste Verurteilung durch die Staatsanwaltschaft

Die Walliser Staatsanwaltschaft hat heute mittels Strafbefehl den Halter eines Bar-Restaurants des Mittelwallis wegen Widerhandlung gegen die COVID-19-Verordnung 2 verurteilt.

Im Rahmen einer polizeilichen Kontrolle wurden am 17. März 2020 gegen 17h30 20 Personen auf einer Terrasse eines Bar-Restaurants in einem Skiorf des Mittelwallis beim Konsumieren von Bier ertappt, das in der Gaststätte ausgeschenkt worden war. Überstürzt verließen sie den Ort beim Eintreffen der Polizei.

Der Wirt der besagten Gaststätte wurde mit heutigem Strafbefehl wegen Widerhandlung gegen den Art. 10d der Verordnung 2 COVID-19 zu einer bedingten Geldstrafe von 60 Tagessätzen, mit Bewährungsfrist von zwei Jahren, und einer unbedingten Busse von 2000 Franken verurteilt.

Er kann gegen diesen Strafbefehl innert 10 Tagen Einsprache erheben.

Sitten, 20. März 2020

Nicolas Dubuis, procureur général